



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 23 de octubre de 2013

ACUERDAN IPN Y UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE HIDALGO IMPULSAR PROYECTOS CONJUNTOS DE INVESTIGACIÓN

- **La Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, y el Rector de la UAHE, Humberto Augusto Veras Godoy, suscribieron un convenio general de colaboración, con vigencia de tres años, para impulsar el desarrollo de Hidalgo**

C-277

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) y la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAHE), suscribieron un convenio general de colaboración, con vigencia de tres años, para desarrollar proyectos conjuntos de investigación científica que permitan impulsar el crecimiento de esa entidad y sentar las bases para un programa de movilidad estudiantil.

Durante la firma efectuada en la Sala de Juntas de la Dirección General del IPN, la titular de esta casa de estudios, Yoloxóchitl Bustamante Díez, aseguró que nuestro país no podrá tener un auténtico desarrollo sostenible si no cuenta con las instituciones de educación superior y de investigación adecuadas.

Por ello, destacó que con la firma del convenio se potenciarán las capacidades del IPN y la UAHE para ofrecer más y mejores servicios educativos, promover proyectos conjuntos de investigación científica y avanzar en el desarrollo tecnológico.

También, dijo, se establecen formalmente las bases para acuerdos de beneficio mutuo que serán secundados por convenios específicos de colaboración, para iniciar de inmediato acciones concretas con objetivos claros y puntuales.

“Uno de los primeros convenios específicos que vamos a realizar es el de movilidad de los estudiantes y otro es sobre la posibilidad de estructurar proyectos, tanto de investigación como de desarrollo tecnológico, donde compartamos la responsabilidad con personal de las dos instituciones de educación superior”, subrayó.

Bustamante Díez indicó que la colaboración es el concepto fundamental y el sentido de la actividad del Instituto Politécnico Nacional, tanto en el estado de Hidalgo como en las 28 localidades de 20 entidades de la República Mexicana en las que tiene presencia el IPN a través de 94 unidades académicas y centros de investigación.

Recordó que en agosto de 2013 y en instalaciones provisionales, el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos número 16 “Hidalgo” del IPN, inició actividades en Pachuca para contribuir a la ampliación de la oferta educativa en el nivel medio superior.

Actualmente, agregó, se construyen los edificios politécnicos del CECyT-16 en la futura Ciudad del Conocimiento y la Cultura, donde, además de contar con una escuela de nivel medio superior, el IPN tendrá un Centro de Educación Continua, una Unidad para el Desarrollo y la Competitividad Empresarial, una Incubadora de Empresas, campos deportivos y una estación repetidora de Canal Once.

“Muy pronto compartiremos espacio en este visionario proyecto con la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, una de las más antiguas e importantes del país, que en unos meses más cumplirá 150 años de su fundación como Instituto Literario y Escuela de Artes y Oficios; la Ciudad del Conocimiento y la Cultura será, sin duda, un detonador extraordinario para el crecimiento y desarrollo del estado y la región”, enfatizó.

A su vez, el Rector de la UAEH, Humberto Augusto Veras Godoy, manifestó que para su casa de estudios es un orgullo estrechar la colaboración con el IPN, porque se concretizan acuerdos y colaboraciones que se tenían entre ambas instituciones educativas, sobre todo en el área de la investigación y la docencia.

Veras Godoy puntualizó que la UAEH trabaja intensamente en programas y proyectos en beneficio del crecimiento del estado de Hidalgo, donde también el Instituto Politécnico Nacional tiene una importante presencia, particularmente en Pachuca.

A la ceremonia asistieron, por parte del Politécnico, el Secretario General, Fernando Arellano Calderón; el Secretario Académico, Daffny Rosado Moreno, y la Abogada General, Adriana Campos López, mientras que por la UAEH estuvieron Orlando Ávila Pozos, Director del Instituto de Ciencias Básicas e Ingeniería, y Roberto Estrada Bárcenas, Director del Instituto de Ciencias Económico Administrativas.

===000===